
Ce qui me rend heureuse, c’est

regarder la mer, avec ma fille et

mon homme. Je suis heureuse,

intensément par instant, comme

des flashs, qui me nourrissent «

éternellement ». Ce qui me rend

heureuse, c’est prendre la main de

l’homme que j’aime, embrasser

ma fille et sentir son odeur, faire

ce que j’aime avec qui j’aime…

L’amour... ! Le vivre, le faire ! PS

: je suis née le jour de la St

Amour !

Caroline 38 ans Paris
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